
Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V. 
Vorstandssitzung am 28.1.2021, 19:00h als Videokonferenz via Jitsi Meet 

Protokoll 

1 

 

Anwesend: Christian Stiefelhagen, Elisabeth Josephi, Daniela Yücebas (zeitweise), Sabine Plötz,  
Dr. Hermann-Josef Odenthal, Jutta Rieckmann 
 
Finanzielle Situation des Vereins 
Elisabeth Josephi berichtete, dass die finanzielle Situation des Vereins gut ist. Der Kontostand beträgt 
etwa 15.000 Euro. Allerdings sind die Ausgaben des Vereins zurzeit deutlich höher als die Einnahmen. Dies 
liegt insbesondere an hohen Ausgaben für Dolmetscher. 
Christian Stiefelhagen wird sich an die Bürgerstiftung und an Wolfgang Oberbüscher wenden, um 
eventuell weitere Spenden einzuwerben.  
 
Kassenprüfung 
In Anbetracht der Einschränkungen durch die Corona-Schutzverordnung wird sich Elisabeth Josephi 
nacheinander an die beiden Kassenprüfer Peter Fach und Klaus Helbig wenden. 
  
Situation im Depot 
Das Depot ist wegen des Lockdowns geschlossen. Auf Anmeldung hin können Spenden abgegeben und 
ausgegeben werden.  Der Vorstand hat beschlossen, dass Möbel nur dann transportiert werden, wenn 
damit ein aktueller Bedarf befriedigt werden kann (keine Vorratshaltung im Lager). Bedarf und Nachfrage 
sollen über die WhatsApp-Gruppe „Aktive Betreuer“ erfasst werden. 
 
Kauf von Druckern für Schulkinder im Distanzunterricht 
Jens Morgner ist von der Sekundarschule Engelskirchen angeschrieben worden, dass einige der 
Flüchtlingskinder dem Distanzunterricht nicht ausreichend folgen/folgen können, obwohl die Schule iPads 
als Leihgerät zur Verfügung stellt. Um die Situation zu verbessern, beschafft und installiert Axel Wüstefeld 
auf Kosten des Vereins Drucker. 6-7 Familien sind inzwischen identifiziert worden. 1 Drucker ist installiert. 
2 weitere sind bestellt. Insgesamt werden die Kosten für die Drucker und eine Erstausstattung mit Tinte 
etwa 1000 Euro betragen. 
In diesem Zusammenhang wies Sabine Plötz auch auf das Internet-Portal https://www.haydee-
digitalenachhilfe.com hin, dass kostenlose Nachhilfe ab der 4.Klasse bietet. 
 
Mitgliederversammlung im März 2021? 
Im März 2021 werden wir keine reguläre Mitgliederversammlung abhalten können.   
Der Vorstand war einstimmig der Meinung, dass wir versuchen sollten, eine physische Mitglieder-
versammlung (vielleicht im Sommer) abzuhalten. Insofern wurde die Entscheidung über den Termin und 
die Form der Mitgliederversammlung verschoben. 
 
Sonstiges 

 Elisabeth Josephi bat Christian Stiefelhagen und Axel Wüstefeld um Tätigkeitsberichte 2020. 
 Sabine Plötz wies auf den Bericht über Samir und Sevinj auf der Titelseite des „Rundblick“ unter 

„Engelskirchen lern sich kennen“  hin. Eine weitere Kandidatin ist identifiziert worden 
 
Ende gegen 19:50h 
Für die Richtigkeit: Axel Wüstefeld 


